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集中改革プランの詳細は、市のホームページにも掲載しています。
問行政改革推進室　☎22-1561　http://www.city.shiroishi.miyagi.jp/soshiki/3/

平成28年度の主な取り組み実績

■継続的で開かれた行政運営の推進
・市立保育園のあり方について検討する検討

委員会を設置
・放課後子ども教室を新規開設
・公共施設の維持管理を適切に進めるための

公共施設等総合管理計画を策定

■安定的な財政基盤の確立
・経常的な経費の徹底的な削減、公共工事の

コスト縮減・合理化を実施
・未利用財産（土地）の売却など新たな収入

の確保対策を実施
・夜間・休日収納窓口の開設など市税等収納

率向上対策を実施
・公園の使用料改正を実施

■機能的な組織機構の整備
・市職員定員の適正管理（職員数を平成26年

度と比較して８人削減）

年度 目標額 実績額

平成28年度 2億1,090万円 2億6,640万円

平成29年度 1億9,294万円 －

平成30年度 1億8,069万円 －

■取り組み目標額・実績額（平成26年度基準）

▲明るく開放的な第二児童館放課後児童クラブの室内

▲平成29年４月５日に関係者を招き落成式を行った第
二児童館放課後児童クラブ

平成29年度の主な取り組み計画

■継続的で開かれた行政運営の推進
・業務委託、民営化の推進、指定管理者制度の活用
・ 新たな放課後子ども教室開設に向けた検討
・ 個別施設ごとの長寿命化計画（個別施設計画）の策定

■安定的な財政基盤の確立
・未利用財産の売却、貸付推進
・ 証明手数料、各種行政サービス利用者負担の見直し

■機能的な組織機構の整備
・職員定員の適正管理
・ 新しい行政課題や多様な市民ニーズに対応した組織

機構の見直し
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しろいし 問生涯学習課　☎22-1343　FAX 24-5377

　９月から10月にかけて、ＪＲ白石駅前と白石城歴史探訪ミュージアム前に設置した
プランターのお世話をしてもらった方々を紹介します！

皆さんの庭造りの参考や情報交換に、オープンガーデンに出掛けてみませんか？
庭主の方が不在でも自由に見学できますので、マナーを守って鑑賞しましょう！

� 11月から開催のオープンガーデン �

至福島

至仙台
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佐藤育男さん宅

●住所　福岡深谷字六角51-14
●期間　11月15日（水）まで
●時間　9:00～16:00
●内容　菊
●駐車場　自宅敷地内

� 花と緑MAP �

しろいしオープンガーデン 検�索➡

　盆栽菊、ドーム菊、ポットマム（鉢植え
の菊）を毎年育てている佐藤育男さんは、
本格的に菊づくりを始めて17年目。盆栽
菊は根の木付け、枝の曲げや花芽の剪

せん

定
てい

な
ど、夫婦で１年がかりで育てています。
　佐藤育男さんは「今年から規模を小さく
し庭園で開催しますが、皆さんに喜んでい
ただけるよう丹精込めて育ててきました。
多くの方にご覧いただけるとうれしいです」
と話してくれました。

� 佐
さ

藤
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男
お

さん・とみ子
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さん夫妻 �

　11月26日（日）10:00から白石城本丸広場で、スイセンの球根補植や桜の施肥、花苗の植栽などを行います。
11月15日（水）までに生涯学習課へ申し込みください。親子の参加者大歓迎です!!

「城花町しろいしプロジェクト第４弾」参加者募集！

　“花”に特化した地域貢献活動をしたいと参加。
この日活動したスタッフは「花のお世話をしてす
がすがしい気持ちです」と話してくれました。こ
の活動を皮切りに、県内23店舗で花をテーマに
した活動に取り組む予定です。

�トヨタカローラ宮城株式会社白石店�

　以前もＪＲ白石駅前の清掃や花の維持管理
などをボランティアで行っていた佐藤憲一さ
ん。「自分にできることで、少しでも皆さん
に喜んでいただけるとうれしいです」と笑顔
で話してくれました。

� 佐
さ

藤
とう

憲
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一
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さん �

※写真は以前の様子です。
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